
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Antonio Angeli, Angelo Antonio Falmi, Alberto 
Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Paolo Frezzi e Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 6
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi in merito alla 

sopraelevazione torre medievale Santa Maria a Quarto.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione.

Risponde l'Assessore Tonarelli  che l'intervento è stato autorizzato 
nel giugno 2007 con progetto presentato ad ottobre 2005 in vigenza di un 
diverso Regolamento Urbanistico rispetto all'attuale. Nel caso specifico 
l'intervento è relativo ad un incremento volumetrico del 10% e oggetto 
di lunga discussione in Commissione Edilizia per la storicità dell'edifi-
cio.  La documentazione presentata  ha dimostrato  che l'intervento  era 
ammissibile in quanto preesistente un piano sottotetto che è stato reso 
abitabile. L'intervento è stato ritenuto ammissibile in quanto l'area non è 
soggetta ad alcun tipo di tutela e di vincolo così come l'edificio.

A seguito dell'adozione della variante urbanistica di assestamento, 
oggi questo intervento non sarebbe ammissibile.

Il Consigliere Bensi si dichiara parzialmente soddisfatta in quanto a 
suo parere l'incremento volumetrico non avrebbe dovuto essere consen-
tito nella parte della torre.
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L'Assessore Tonarelli precisa che non è a discrezione della Commis-
sione di decidere come fare l'intervento in quanto questo è o non è com-
patibile con le norme vigenti.

Firmati all'originale:
 

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE

                               f.to Mori                                              f.to Solazzi

------------------------------------------------------------------------------------------------

La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
 

Bagno a Ripoli, li 25 febbraio 2011
 

                                                                       L’Istruttore Amministrativo

                                                                                       (P. Zanaga)
 

 

 


